
ATA DA 17° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte e eis dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e um, às

dezessete h ras e vinte minutos, na sala das Sessões José América Cruz

Freitas, situa a na rua Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador

Civaldo Evan elista Fraga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva,

Primeiro Sec etário José Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos

de Andrade, Terceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, José Aécio Santos de Jesus, Josefa Santos Garcia

Ferreira, Lu s Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Júnio . O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária. No

expediente o dia consta Ofício W02/2021 do Conselho Municipal de

Desenvolvím nto Rural e Sustentável (CMDRS), Ofício W02/2021 da Secretaria

Municipal de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, indicação verbal W11/2021

da vereadora Josefa Garcia, indicações verbais W 11,12 e 13/2021 do vereador

José Aécio, i dicação N°10/2021 do vereador Raimundo Francisco. No pequeno

expediente o enhor presidente parabenizou o vereador Lucas, pela passagem

do seu anive sário. O vereador José Ribeiro saudou a todos, e falou sobre o

vídeo que o ompanheiro de sua filha postou sobre o teste da covid19 aqui no

município, e xplicou, e leu o cronograma de alguns municípios de vacinação, e

pediu que o refeito Givanildo fizesse um vídeo divulgando o dia, o local e o

horário de v inação, e disse que está faltando organização e informação, e

falou de um rocesso de licitação para compra de cestas básicas da secretaria

de assistênci social, e explicou, e comentou sobre uma promessa do prefeito

que é a abert ra do 24 horas com atendimento médico, e disse que irá cobrar, e

ressaltou de seu requerimento que está aqui nessa casa, e falou sobre a

interferência essa casa no caso das caronas no carro da hemodiálise, e falou

sobre a vota ão dos vetos, e explicou pedindo que não coloque semana que

vem. O senh r presidente falou que o veto N°01/2021 será colocado semana

que vem, e fa ou que tem até dia 07 de maio, e falou sobre o veto N°02/2021. O

vereador Mar elo saudou a todos, e parabenizou o vereador Lucas, e falou sobre

essa campan a da prefeitura de pedir alimentos a população, e discorda, pois



acredita que é a prefeitura que deveria doar, e não pedir alimentos, e falou sobre

a taxa de il minação que o prefeito disse que diminuiria, e até agora nada, e

ressaltou qu as ruas estão no escuro. O vereador Lucas, saudou a todos e

agradeceu a todos pelas felicitações, e falou sobre algumas reclamações que

escutou em uas visitas em alguns povoados, e citou ao secretário de Esportes,

pelas quadr s de esportes dos povoados Água Fria e Saco Encantado, e

explicou, e o secretário de obras pelos buracos enorme na rua João Maroto no

povoado Ág a, o qual ressaltou que já tinha sido muito cobrado, e falou sobre a

iluminação n s ruas do povoado Água Fria, e falou sobre a vacinação solidária,

e discorda, e bora ressalte que na campanha não esteja obrigando ninguém a

doar aliment s, mais está pedindo, e ele disse que essa é uma responsabilidade

da secretari de assistência social, e pediu pela votação do veto 01/2021, e

completou di endo que o povo está necessitando desse salário atrasado. O

vereador Jo é Raimundo saudou a todos, e falou sobre as cobranças com

relação a q dra de esportes do povoado Saco Encantado, e falou de sua

indicação co relação a isso, e explicou, e falou das cobranças dos agricultores,

e ressaltou q e o municipio já tem secretário de agricultura, e que o município

está deixand a desejar nesse sentido, e explicou, e falou sobre a falta de

sementes pa a os agricultores, e falou sobre as cestas básicas, e falou sobre a

lixeira do po oado Água Fria, e disse que esteve lá e viu um funcionário e não

viu fumaça, e ressaltou o requerimento feito e disse que agora é com a prefeitura.

A vereadora aria da Conceição saudou a todos e parabenizou a secretaria de

saúde pala a ão no feriado de vacinação, e explicou, e disse que conversou com

a secretária d saúde e ela disse que viria a essa casa, e que mandaria um ofício

para essa ca a informando o dia, e falou sobre a organização da rodoviária, e

ressaltou qu gostou, e parabenizou a prefeitura por esse feito, e falou para o
secretário de bras sobre a iluminação e sobre uns braçOs de lâmpadas das ruas

no povoado gua Fria, e falou sobre a rua João Maroto sobre o buraco, e falou

sobre o barro para as olarias trabalharem, e pediu ao responsável por isso que

veja essa situ ção, e explicou, e falou sobre a lixeira, e pediu que não queimem

pneu, e expl cou sobre um comentário nas redes sociais sobre o vereador

ncisco, sobre a doação de cestas, e explicou. A vereadora Mafilza

saudou a tod s, e se solidarizou com a família do amigo Luciano, e explicou, e

falou da pand mia no geral, e falou sobre um pedido que ela fez a secretaria de



saúde sobr estudar esse virus que nos assola, e disse que a secretaria já está

entrando n ma parceria com a universidade federal para investigar e

parabenizou os funcionários pela ação do final de semana sobre a vacinação, e

falou sobre dia nacional da Hipertensão Arterial, e explicou, e falou que as

ações de co bate ao corona virus estão sendo feitas e parabenizou a secretaria

e a secretári de saúde por estarem intensificando esses cuidados, e falou que

fazendo visi as ela viu as necessidades do povo, e disse que sempre vem

lutando com secretaria de assistência social para que vejam essas famílias, e

ressaltou os rodutos da cesta básica que aumentaram muito o valor, e explicou,

e falou sob r umas visitas no povoado Cacho da Banana, e parabenizou ao

secretário d obras pelas piçarras colocadas em buracos feitos pela chuva, e

parabenizou vereador Lucas pela passagem do seu aniversário. O vereador

Raimundo F ncisco saudou a todos, e parabenizou o vereador Lucas, e falou

da limpeza q e está sendo feita na entrada do povoado Tombo, mais disse que

está sendo f ita de forma errada, e pediu ao secretário de obras que reveja essa

situação, e f lou sobre os vereadores doar cestas básicas, e explicou, e falou

sobre a ação a prefeitura pedindo alimentos no momento da vacinação, e disse

que é uma b a ação, mais pediu que a secretaria de assistência social faça sua

própria ação e doação de cestas básicas, e citou um caso que aconteceu sobre

uma abordag m policial a um motociclista, e explicou pedindo ao prefeito que

veja essa situ ção, e comentou sobre o caso do vídeo nas redes sociais do genro

do vereador osé Ribeiro, e explicou. O vereador José Aécio saudou a todos, e

pediu oração por esse momento de pandemia pelo qual estamos passando e

pela saúde e recuperação de Mauro taxista, e explicou, e falou sobre algumas

cobranças n limpeza das ruas na cidade, e disse que precisa dar uma maior

atenção a is ,e falou sobre a limpeza no conjunto Fausta Silva, ao lado da

churrascaria legria, e falou sobre outro ponto na entrada da cidade de acúmulo

de lixo, e ped u providências, e falou sobre o bloqueio de uma rua no conjunto

no Bairro Est ção, e pediu ao secretário de obras e a prefeitura que visse essa

situação, e p iu ao prefeito Givanildo que retomasse as obras e citou algumas,

e parabenizo a secretaria de obras e a secretaria de saúde pelas ações

realizadas, e itou a reabertura da rodoviária, e explicou, e citou sobre um outro

vídeo que o orador do povoado Matatas fez agradecendo pelas piçarras no

local, e para nizou ao vereador Lucas pela passagem do seu aniversário. A



vereadora sefa Garcia saudou a todos e parabenizou ao prefeito pela

reabertura d rodoviária, mais pediu que ele avaliei sua indicação sobre tornar a

avenida prin ipal em mão única, e explicou, e falou sobre a estrada do Posto

Fiscal que d' acesso ao povoado São Bento estar em péssimas condições, e

pediu sobre iluminação dos povoados. O senhor presidente falou que se o

secretário dObras, Silvano dos Santos, quiser e puder, ele pode vir participar

das sessões e explicou. No grande expediente nada consta. Na ordem do dia o

senhor presi ente submeteu em discursão a indicação W09/2021 da vereadora

Mafilza, a qu I pediu para que todos votassem, pela necessidade da população.

E em seguid o presidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada

por unanimi ade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

W09/2021 d vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para que todos

votassem, p la necessidade dessa informação. E em seguida o presidente

colocou em v tação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente s bmeteu em discursão a indicação N°08/2021 do vereador José

Raimundo, o qual pediu para que todos votassem, pela necessidade daquela

região. E em seguida o presidente colocou em votação a indicação a qual foi

aprovada po unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a

indicação N° 6/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu para que todos

votassem, p a necessidade do povo que por ai passa constantemente. E em

seguida o pr sidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

W10/2021 d vereador José Aécio, o qual pediu para que todos votassem, pela

organização a cidade. E em seguida o presidente colocou em votação a

indicação a q ai foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente submeteu

em discursão indicação W05/2021 do vereador José Ribeiro, o qual pediu para

que todos vot ssem, pela necessidade daquelas pessoas daquela região. E em

seguida o pr sidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

W06/2021 d vereador Marcelo, o qual pediu para que todos votassem, pela

beleza e org nização daquela região. E em seguida o presidente colocou em

votação a indl ação a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente

submeteu e discursão a indicação W09/2021 da vereadora Maria da

Conceição, a qual pediu para que todos votassem, pela necessidade dessas



pessoas e d seus familiares. E em seguida o presidente colocou em votação a

indicação a ual foi aprovada por unanimidade. Nada mais a tratar o senhor

presidente d c1arou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para a

próxima, sal das Sessões em 26 de Abril de 2021.

Civaldo Eva
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